



Calderón y García Luna: PAN esperará a que termine el juicio, pero Morena quiere que el expresidente hable ahora



Los coordinadores en San Lázaro, **Jorge Romero** e **Ignacio Mier**, del **PAN** y **Morena** respectivamente, expusieron su punto de vista sobre lo que sucede en la **Corte Federal de Brooklyn** donde está procesado **Genaro García Luna** por su presunta culpabilidad en el delito de narcotráfico, esto porque en nombre de **Felipe Calderón** comenzó a resonar entre la opinión pública, desde una presunta complicidad con **Joaquín El Chapo Guzmán**.

La relevancia radica en que **García Luna** fue el jefe de la **Secretaría de Seguridad Pública (SSP)** durante el **sexenio del presidente Felipe Calderón** quien declaró la guerra al narcotráfico, y a lo largo de las audiencias se ha mencionado que el gobierno mexicano **favoreció al Cártel de Sinaloa** encabezado por **El Chapo**, para que pueda seguir traficando con sustancias ilegales. Así se ha señalado que **Calderón** **conocía** las malas prácticas de su Secretario de Seguridad.

Mientras tanto, en la Cámara de Diputados, las expresiones que salieron a la luz este miércoles 8 de febrero contrastan entre sí, y, aunque ninguna de ellas indica una supuesta complicidad, la coordinadora del **Partido Acción Nacional (PAN)** se mostró más mesurada que la del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**.